

Rückblick Handwerkerbaumstellen 2015

Am 30. April lud die Werbe Initiative Reichenbach (WIR) im Rahmen des Maihocks des Musikvereins „Glück Auf“ Reichenbach zum Stellen des Handwerkerbaumes ein.

Die Handwerker der WIR, die am Donnerstagabend den Maibaum auf dem Rathausplatz aufstellten, haben inzwischen Übung. Mittels Kranwagen und Muskelkraft wurde der Riese in Stellung gebracht und an seinem Platz gesichert. Mit kräftigen Hammerschlägen wurden dicke Holzkeile rund um den Stamm in den Boden getrieben, damit der Baum sicher steht.

Anschließend konnte Marc Reißner sein sportliches Können unter Beweis stellen: Er kletterte, gesichert durch ein Seil, am Handwerkerbaum nach oben und entfernte in luftiger Höhe die Kranschlaufe. Das Baumstellen wurde am Ende mit großem Applaus der zahlreichen Besucher belohnt.

Der Baum steht nun in seiner vollen Pracht auf dem Rathausplatz.

Die Baumsteller waren in diesem Jahr: Michael Kohlhaas (Schlosserei Metallbau Kohlhaas), Wolfgang Gutmann (Fliesen Gutmann GmbH), Marc Reißner, Ulrich Hinderer (Holz Hinderer GbR), Thomas Glassl (glassl möbel + design), Dieter Erhard (Schreinerei Mathias Möhrle GmbH) sowie Hermann Mahr (Hermann Mahr GmbH Heizung & Sanitär).

Die Werbe Initiative Reichenbach (WIR) bedankt sich bei allen Besuchern, bei den Handwerkern, die das Aufstellen ausgeführt haben, beim Musikverein „Glück Auf“ Reichenbach, bei Marc Reißner für seinen sportlichen Einsatz sowie bei Eugen Greiner von der Firma Wörner für die tatkräftige Unterstützung beim Transport des Handwerkerbaums vom Winterlager zum Rathausplatz.

